

## **Smartlane-Mitgründer Dr. Mathias Baur tritt als Geschäftsführer zurück**

**München, 05.09.2023** Die Smartlane GmbH und Dr. Mathias Baur geben bekannt, dass Mathias Baur seine Funktion als Geschäftsführer des Unternehmens niederlegt und seine operative Tätigkeit endet. Vor ziemlich genau acht Jahren hatte er gemeinsam mit Monja Mühling und Florian Schimandl Smartlane gegründet und als erfolgreiches IT-Unternehmen und Anbieter einer cloudbasierten Dispositionssoftware aufgebaut. Der Austritt aus der Geschäftsführung und der operativen Tätigkeit erfolgte mit Wirkung zum 31.08.2023 und beruht auf der eigenen Entscheidung von Mathias Baur aus persönlichen Gründen. Mathias Baur wird dem Unternehmen als Gesellschafter erhalten bleiben und sich weiterhin für das Wohl und das Wachstum von Smartlane einsetzen. Die Übergabe seiner bisherigen Aufgaben an das Team wurde erfolgreich umgesetzt, so dass ein reibungsloser Übergang für alle Beteiligten sichergestellt wurde. Mitgründer Florian Schimandl hat mit sofortiger Wirkung die leitenden Aufgaben von Mathias Baur übernommen und ist somit in seiner Rolle als Chief Solutions Officer (CSO) verantwortlich für die Bereiche Customer Solutions, Produkt und Entwicklung. "So ist auch zukünftig für alle Kunden von Smartlane ein nahtloser Betrieb und die stetige Weiterentwicklung der Smartlane-Lösung in gewohnt hoher Qualität gewährleistet", so Monja Mühling, CEO von Smartlane.

### **Über Smartlane**

Mit Sitz in München, hat sich Smartlane das Ziel gesetzt, die Disposition in der Logistikbranche grundlegend zu optimieren und zukunftsfähig zu gestalten.

Mit 'Smartlane Transport Intelligence' bietet Smartlane eine KI-gestützte Dispositionssoftware für Speditionen und Unternehmen, die im Nahverkehr disponieren. Die operative Umsetzbarkeit der Planungen bei gleichzeitiger Optimierung im Rahmen von Effizienzsteigerung und Kosteneinsparung steht dabei im Vordergrund.